
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【会長の時間】勝木会長 

奥田君昨日はおめでとうござ

いました。大変心温まる素敵なパ

ーティーでした。特に参加メンバ

ーから、さすがにお肉は美味しか

ったとの声を聴きました。また、

多くのロータリーメンバーの参

加もあり、本当に楽しく、和気あ

いあいの内に結びとなりました。

お二人の末永い幸せを心よりお

祈り申し上げます。そして、奥様

と共に参加いただける事を楽し

みにしております。４月 29日付の新聞で発表がありましたが、亀井 喜久雄メン

バーが旭日小綬章を叙勲されました。改めましてお祝いを申し上げます。おめでと

うございます。名張ロータリーのメンバーの、このような素晴らしい知らせを聞く

ことは、何よりの喜びであります。宮中へも行かれると思いますが、そのお話も是

非聞かせていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。そして、一つ悲

しいお知らせもありました。当クラブ、第 40代会長を務められました、中森 實

(まこと)さんが亡くなられました。86歳でした。非常に温厚な中に、厳しさを持

っておられた印象を持っております。ご冥福をお祈りいたします。本日は私の職業

奉仕の話を少しお話ししようと思っておりましたが今日は、米山交換学生の劉さ

んの卓話と職業奉仕の卓話として、先日20周年を迎えた今中君の卓話と続きます

ので次回とさせていただきます。会長の時間は以上といたします。 

 

【幹事報告】 

◎本日の例会  

米山留学生劉鑫様卓話／今中会員卓話 

◎お知らせ 

・理事会報告 

3/31の１００万ドル例会の食事代の差額32,250円について、なばり子ども食堂  

さんへお米を届けることになりました。 

・名張中央ＲＣの創立30周年記念式典が6/1（日）13：30点鐘で行われます。名  

張ＲＣの周年事業も全員登録いただいていますので、全員登録をお願いします。 

 

 

第2815回例会 

5月26日(月)12:30点鐘 

 

 

【総合司会】井上 隆稔 

奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長 

【ソング】週に一度の 

【行事】誕生日、結婚記念日祝い 

／奉仕委員会担当例会 

卓話：勝木会長  

【次回のお知らせ】 

6/2(月)第2816回例会 

誕生日、結婚記念日祝い 

／次期会長方針発表 

本日のプログラム 

第2813回例会 

5月12日(月)12:30点鐘 

【出席報告】      幸松君 

ゲスト 

ビジター 

〇出席報告 

 会員数 43名 欠席人数7名 

 出席人数 36名 

 出席免除者 1名 

 事前メーキャップ 1名 

 出席率  88.10% 

 

〇4/14(月)の出席率は 92.86% 

 訂正なしです 

前々例会の記録 



・家庭集会  

5/22（木）当番リーダー：前田  出席者：川地 隠地 伊集 菅尾 

◎次週の予定 

5/16（金）第2814回 ガバナー杯チャリティゴルフ大会(名張カントリークラブ) 

終了後場所を変えて打ち上げを行います。ご参加お願いします。 

5/19（月）休会 5/16欠席の方のメーキャップ受付を事務局にて行います。 

5/26（月）第2815回 奉仕委員会担当例会（3F特別会議室） 

◎他クラブ例会の変更  ※事務局にてご確認ください 

◎その他 

・名張市より3/31付中村副市長の退任と4/1付 出江 良隆（いずえ よしたか）新副市長の就任のご挨拶状が届きました。 

・名張消防署より～救助強化を目指して～高機能な資機材が必要なため、目標金額350万円、期間は7/30までのクラウド 

ファンディングへご支援ご協力のお願いです。ポスターのQRコードで内容のご確認をお願いします。 

 

【地区事務長より】 

新事務局は 古井 香澄（ふるい かすみ）さんです。 

 

【委員会】米山奨学生担当 浅津君  

本日、米山奨学生のリュウキンさんを紹介します。劉さんは中国ハルビンから来られた四日市大学の四回生です。今後

一年、毎月例会に参加されます。どうぞ、よろしくお願いします。 

 

リュウキンさんスピーチ 

皆さんこんにちは、本日はこのような機会を頂きありがとうござい

ます。私は中国黒竜江省のハルビン出身です。ロシアからの移民が多

く、欧州の雰囲気が街に多くあります。冬は寒くマイナス20～30℃、

有名な氷祭りも開催され、世界中から多くの観光客が訪れます。姉が

10年前に日本へ留学をし、今でも日本で生活しており、その影響もあ

って私も日本への留学を決めました。ただ日本語は難しく、大変苦労

もしましたが、昨年12月に日本語能力試験1級を取得できて報われま

した。大学生活では会計学を専攻しており、外食産業の「サイゼリヤ」

でアルバイトをしており、卒業研究のテーマにもサイゼリヤを選んで

おります。その他にも学生生活を満喫しています。卒業後には、日本

企業に就職し生活を続けることを希望しています。憧れがある小売業

に従事し、語学力を活かした接客を始め、やりたいことが多々あります。これからも自分の夢に向かって一歩一歩進んで

いきます。ＲＣの皆様の支援があって安心して学ばせてもらっています。感謝しかありません。本当にありがとうござい

ます。 

 

【卓話】今中君 

私の会社の職業奉仕についての話になります。本業は化粧品メーカ

ーで、主にクリニック、メディカルサロンで、取引先の99.5％が海外、

現在58か国で販売許可を得ています。どのようにしてお客様と信用信

頼を生んで、互いの満足と感謝を交換共有しているのかが卓話のテー

マです。3月にブランド設立20周年を記念して、31か国から90人の

従業員を招待し大阪でイベントを行いました。イベントの中で感謝を

示す表彰や日本文化に多く触れてもらいました。起業のきっかけは出

会い。サラリーマンとしての勤務先が倒産し途方に暮れていた時に、

発酵技術を持った方に出会い、分子を小さくする技術に出会い、ヒア

ルロン酸を小さくすることに成功し化粧品の商品化に成功。最初は九

州に会社を設立したが、製造許可を得た際に商品に南青山と表示する

方が箔がつくと思い移転。当初は売れるが儲からない。なぜならこの業界は約 5,000社がひしめき合っており安定性に欠

【家庭集会の報告】 

5/8（木） 

リーダー：的場 

参加者：城山、幸松、志浦、 

丹下、梅澤 

話題： 

・地区代表幹事 1年の活動報告 



けていたためです。そこでテレビショッピングにも挑戦し、爆発的に売れたことで調子に乗ったが、この市場の客層の特

徴を見誤っていたため、在庫を抱えてしまう結果になり資金繰りが苦しくなりました。次に海外の展示会へ行き、サンプ

リングの結果、お客さんからオファーが来たことで商機が軌道に乗った。ただ並行輸入品の問題が生じたため、あえて日

本市場を諦め海外市場を選択したことで現在に至ります。国内の社員は在宅が基本で、海外市場での営業スタッフは現地

採用で増やしていっております。外国人との接点が多いですが、英語はあまりしゃべれません。そのためコミュニケーシ

ョン手段は笑顔での握手です。これが一番の心が通う挨拶だと確信して言えます。そしておすすめします。 

 

【ニコニコBOX】本日の合計金額 57,000円 

〇劉さんようこそお越しくださいました。名張ロータリークラブを楽しんでください。 

今中さん卓話よろしくお願いします。 勝木会長 

〇本日は劉さん、今中君よろしくお願いします。 廣瀬幹事 三枝君 川地君 中島君 小川貴司君 福本君 浅津君 

 藤森君 井上君 宮尾君 廣野君 志浦君 三木君 山本君 今中君 杉本君 大崎君 瓦井君 隠地君 脇坂君  

遠山君 小川哲也君 富永君  

〇春の叙勲において旭日小綬章を受章することとなりましたみなさま方には早々にお祝いメッセージをいただき 

ありがとうございました。これからも頑張りますので、変わらぬご指導の程よろしくお願いいたします。 亀井君 

〇的場さん家庭集会ありがとうございました。 城山君 丹下君 梅澤君 

〇昨日は奥田君有り難うございました。終始、奥田夫妻から皆さんへの感謝の式でしたね。坂本君 

〇昨日はお忙しい中、お披露目パーティにお越しいただきありがとうございました。奥田君 

〇早退のおわび！ 幸松君 玉田君 岩見君 

〇母の葬儀、無事終わることが出来ました。皆様よりお悔やみメールありがとうございました。 

会より御香典いただきありがとうございます。 奥中君 

 

 

 

【ガバナー杯チャリティゴルフ大会】 

「勝木会長挨拶」 

みなさま、お疲れさまでした。また、早いスタートの方には、大変お待たせいた

しました。第2360地区のもっとも西に位置するこの地にようこそお起こしいただき

ました。特に岐阜の皆様には、遠方からのご参加ありがとうございます。この名張

カントリークラブは、なかなか手強いコースと言われており、楽しんでいただけた

のではないかと思います。このコースの専務取締役の杉本君が名張メンバーです。

是非、またの挑戦をお待ちしています。本日は、ガバナー杯という事で、亀井ガバ

ナーはクラブを持つことなく、参加メンバーの応援をするという役目に徹しておら

れました。長時間ご苦労様でした。話は変わりますが、この春、大変うれしい知ら

せが届きました。ご存知の方もおられると思いますが、亀井ガバナーそして、本日

参加いただいております、田山パストガバナーの、揃っての旭日小綬章の叙勲が発

表されました。心よりお祝いを申し上げます。同じ志を持つロータリアンとして大

変喜ばしい事だと感じております。さて、このガバナー杯ゴルフが、名張ロータリ

ーが主管となり開催する亀井ガバナー年度の最後のイベントとなります。この間、

地区研修協議会から地区大会、そしてガバナー杯まで、第2630地区の皆様にご協力

いただきました事、心より感謝申し上げます。また、的場代表幹事をはじめ名張ロ

ーリークラブのメンバーが、各地で大変お世話になりました事、深くお礼申し上げ

ます。このパーティーが、楽しく、ここ名張の地、皆様の心にインパクトとして残ります事を祈念し、また、一年間の感

謝を込めまして、開会のあいさつといたします。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

第2814回例会 

5月16日(金)7:30点鐘 

ガバナー杯 

チャリティゴルフ大会 

【出席報告】      幸松君 

〇出席報告 

 会員数 43名 欠席人数 11名 

 出席人数 32名 

 出席免除者 2名 

 事前メーキャップ 4名 

 出席率  87.80% 

 

〇4/21(月)の出席率は 93.02% 

 訂正なしです 

前例会の記録 



【ガバナー杯チャリティゴルフ大会】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【奥田君 結婚お披露目パーティー】             【久居ＲＣ３０周年】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

【理事会の様子】 


